

Los socialistas de Villena apoyan que se construya la embotelladora mientras la ejecutiva del PSPV se opone

R. BERNABEU

Pese a la gran polémica que ha suscitado el proyecto, los socialistas de Villena se muestran a favor de la instalación de una embotelladora de agua en el término municipal. Ni siquiera Los Verdes, contrario a la explotación de los recursos naturales, se opone a que la multinacional Danone haga negocio con el agua de los esquilados acuíferos del Alto Vinalopó. Por su parte, el equipo de Gobierno del Partido Popular (PP), encabezado por la alcaldesa Celia Lledó, ha preferido guardar silencio, al menos de manera oficial, hasta que escampe la tormenta política que ha generado este asunto.

Tanto socialistas como verdes se escudan en la creación de puestos de trabajo que conllevaría la implantación del complejo industrial para justificar su defensa del proyecto.

Resulta, cuanto menos, paradójica la postura mantenida hasta ahora por los representantes del PSOE en la cabecera del Alto Vinalopó y, en especial, la de su secretaria local y ex alcaldesa de Villena, Vicenta Tortosa, quien ha optado por eludir la cuestión, a pesar de los reiterados enfrentamientos sostenidos en el pasado con el presidente de los regantes, Andrés Martínez, a causa del problema de la escasez de agua en las comarcas del Vinalopó.

Se da la circunstancia de que el beneplácito de los ediles socialistas del Ayuntamiento de Villena a la planta envasadora de Font Vella, contrasta con el posicionamiento oficial de la ejecutiva del PSPV-PSOE, que no sólo se opone a la venta de agua de los pozos de Villena, sino que ha pedido la dimisión de Andrés Martínez como presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y la Marina Baixa «por reclamar durante años el trasvase del Ebro y luego anunciar la venta de agua de los acuíferos de la zona al Grupo Danone». En este sentido, el secretario comarcal del PSPV y diputado autonómico, Eduardo Vicente, manifestó, en un comunicado, que Martínez carece de «la catadura moral necesaria para reclamar trasvase alguno, puesto que con una mano ataca durante años al Gobierno socialista en su reclamación del trasvase del Ebro y con la otra pretende vender el agua de los acuíferos de Villena». En opinión de Vicente, el proyecto de la embotelladora que se pretende instalar en Villena «ha dejado al descubierto que toda la guerra del agua, auspiciada entre otros por Martínez, es una gran mentira y una pose artificial para procurar votos al PP».

De la misma forma se expresó el portavoz del grupo parlamentario socialista en las Cortes, Ángel Luna, quien destacó que «ante la inutilidad de la política hídrica del PP están empezando a haber deserciones importantes», como la del «estandarte de la guerra del agua» en la provincia de Alicante, el presidente de los regantes de Villena, Andrés Martínez, quien se ha «destapado como una persona que está dispuesta a abandonar la guerra y abanderar otro tipo de salida» para el agua, apuntó Luna.



Andrés Martínez. / EFE